

MISSION LOCALE Alors qu'un contrat pluriannuel d'objectifs a été signé avec l'État et la région

Un accompagnement renforcé auprès des jeunes

C'est en présence de nombreux élus dont le maire, Henri Bertholet, et de responsables associatifs, partenaires et salariés, que la Mission Locale Drôme des Collines-Royans-Vercors a tenu son assemblée générale, ce mardi sous la présidence de Gérard Willmann.

L'équipe de Pierre Brillaud et ses 28 collaborateurs, renforcée par deux agents mis à disposition par Pôle emploi et un agent de la communauté de communes du Vercors, s'impliquent sur un territoire de 167 203 habitants, dont 17 832 jeunes de 15-25 ans.

En 2011, 3 212 jeunes ont été suivis, 16 520 contacts ont été pris pour 11 289 entrepreneurs individuels. La première demande des jeunes étant à 43 % un emploi et l'alternan-



Daniel Bignon, Henri Bertholet, Gérard Willmann et Pierre Brillaud.

ce. La Mission est en mouvement avec notamment un accord national interprofessionnel, signé le 7 avril 2011, avec lequel les partenaires sociaux financent l'accompagnement renforcé de jeunes ayant des

difficultés d'accès à l'emploi.

Par ailleurs, un nouveau contrat pluriannuel d'objectifs 2011-2014 a été signé avec l'État et la Région Rhône-Alpes « dans le but de construire la feuille de route

de l'association pour les trois prochaines années » avec l'accueil, l'accompagnement, l'accès à l'emploi, l'expertise et la dynamique territoriale comme axes d'amélioration validés.

Par ailleurs, la Mission, bientôt trentenaire, a lancé en mars son site internet, www.missionlocaleroyans.com, orienté vers les jeunes, qui auront la possibilité de connaître les possibilités d'emploi, d'orientation, de stages.

Un outil qui leur permettra de mieux s'informer auprès des entreprises, mais aussi sur les contrats aidés.

Pierre Brillaud, Karine Guillemot, animatrice du Pôle Accompagnement, et Magali Exertier, animatrice du Pôle Formation, ont évoqué les offres de service "Accompagnement", "Formation" et "Entreprise" sans oublier de souligner le nouveau partenariat de la Mission Locale avec "l'école de la deuxième chance 26/07"

